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第９６回番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日   令和４年 9月 27日(火) 10：00～11:30 

 

 

２．開 催 場 所   ＣＯＭ倶楽部会議室（箕面市船場東２-５-47 ＣＯＭ３号館５階） 

 

 

３．委員の出席   委員総数   ６名 

  

          出席委員   ５名 

 

出席委員の氏名  稲垣千秋、須貝昭子、桑田政美、中川弘佳、 

智内威雄 

 

          欠席委員の氏名  神垣美代香 

 

放送事業者側出席氏名  藤井 栄治（代表取締役社長） 

大平麻由美（取締役放送局長） 

            野間 耕平（編成課員） 

 

 

４．議  題   １）特別番組「今村翔吾のまつり旅 in 箕面」 

（2022年７月 29日（金）午後２時～３時初回放送） 

２）審議 

         ３）その他番組に対する意見 

 

 

５．議事の概要  事務局挨拶の後、稲垣委員長が議長となり審議となる。 
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６．審 議 内 容 

 

（１）事務局より番組説明 

 

直木賞作家で箕面本屋大使を務める今村翔吾さんは、2022 年 5 月 30 日から、

日本全国 47都道府県を回る「まつり旅」に挑戦しています（～9月 24日）。 

箕面市には７月 15日（金）に訪れ、メイプルホールでトークショーとサイン会

を行いました。箕面市と協力し、そのようすを収録して 1時間の特別番組として

制作しました。また、YouTubeにも音源と写真を UPしています。 

今村さんは現在、最も勢いのある作家の一人で、箕面市で経営難に陥っていた

書店「きのしたブックセンター」のオーナーに名乗りを上げたことが話題になり、

それがきっかけで箕面市の特命大使「箕面本屋大使」を任命されています。オー

ナー就任を機に、多数ラジオ番組にも出演いただき、今年 3月には、箕面市長と

の対談番組も放送しました。今後も、局を挙げて応援し、友好な関係を保ちなが

ら、魅力的な話題を発信していきたいと考え制作しました。 

 

（２）審 議 

     

委員Ａ：今村さんの人柄が引き出されていました。番組オープニングの和太鼓の選

曲も番組内容にマッチしていて良かったです。トークショーで話題に出てい

た今村さんの今後の展開もとても気になりますし、局がこれらの動きにしっ

かり伴走していると感じました。 

 

委員Ｂ：番組は、最初の和太鼓に耳を引かれ、続いて今村さんのトークに引き込ま

れました。全体的に聴きやすくて、疑問に思うことも無く、全世代に聴きや

すい番組になっていました。司会もメリハリがあり、あっという間でした。 

 

委員Ｃ：私も引き込まれました。話す人、聴く人、それだけではなくて、お客さん

の声も拾っていて、トークショーと番組がセットで一つのものになっている

と感じました。質問コーナーでは色々な角度で質問を当ててきて、質問の選

び方も良く、今村さんを知るためにはとても良いコーナーでした。上手い構

成だったと思います。会場インタビューでは子どもの声も、大人の声もあっ

て、番組を通じて今村さんの魅力を最大限に引き出していました。 
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委員Ｄ：質問の流れが上手くできていたと思います。9 歳の女の子のコメントには

感心しました。 

 

委員長：今村さんとの企画をこれからも取り組んでもらえたらと思います。 

 

 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

 

   なし 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 

自社放送 

事務所への備置 

   ホームページ（https://company.minoh.net/） 

 

 

上記事項を明確にするため、この議事録を作成する。 

 

令和 4年 9月 27日 

箕面ＦＭまちそだて株式会社   番組審議会 

https://company.minoh.net/

